



Bienvenue en musique !

publié le 26/09/2017

Lundi 4 septembre, les élèves de 6e ont été accueillis en musique pour leur 1ère rentrée au collège !
Ils ont tout d'abord chanté et dansé sur Si Mamaka. Puis, les élèves de 4e et de 3e ont souhaité la bienvenue aux petits nouveaux à leur manière, en chantant des chansons apprises à la Chorale l'année dernière.
Sourires, joie et bonne humeur étaient au rendez-vous :)
Bonne rentrée à tous !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.